

073	UTBM service communication	L'Est Républicain	3 mars 2012
		Région	Intencity - ESPERA Sbarro - prototype - véhicule électrique - salon de Genève

## Automobile Les élèves ont conçu et réalisé l'Intencity en seulement quatre mois

### Le proto Sbarro à Genève

**Montbéliard.** Concilier le développement durable et la séduction : tel était le défi des élèves de l'école de design Espera Sbarro à Montbéliard. Hier, ils ont dévoilé leur prototype et il faut bien reconnaître qu'ils ont plutôt bien rempli le cahier des charges ! Racé, sportif, ludique, futuriste, l'Intencity est très agréable à regarder. Mais c'est aussi un véhicule parfaitement écologique, puisqu'il est actionné par un

moteur électrique mis au point par le département Energie Environnement de l'UTBM. Bel exploit en tout cas pour les jeunes de Sbarro, qui n'ont eu que quatre mois pour réaliser leur chef-d'œuvre, du châssis jusqu'à la carrosserie en matériaux composites. Leur récompense : l'exposition de l'Intencity du 8 au 18 mars au Salon de l'automobile de Genève.



S.I. ■ Derniers coups de chiffon avant Genève. Photo Francis REINOSO